
  

 
Ordine Assistenti Sociali della Regione Campania 

Via Amerigo Vespucci n° 9 - 80142 – NAPOLI 
 

 

L’anno duemila ventiquattro, del 7 marzo, presso la Sala Fiorella Cava, all’interno della 

sede dell’Ordine degli Assistenti Sociali, sita a Napoli alla Via Amerigo Vespucci, è stato 

convocato il Consiglio Straordinario dell’Ordine degli Assistenti Sociali della Regione 

Campania in modalità mista per discutere i punti di cui all’ordine del giorno: 

1) Definizione Procedure Concorso per assunzione unità amministrativa dipendente 

assistente amministrativo (ex cat. B); 

2) Richiesta nulla osta preventivo mobilità dipendente amministrativo; 

3) Elezioni suppletive CNOAS; 

4) Eventuali e varie. 

 

Risultano presenti presso la sede: 

➢ Panico Gilda, Corrado Massimo, Gaetano Malerba,  
 

Risultano presenti in modalità da remoto: 

➢ Di Lieto Maria, Di Fusco Emilio, Ascione Francesca, Pisano Dea Demian, Carfora P. Stella, 

Anna Ansalone , Grimaldi Carmela 
 

    Assenti: 

➢ Izzo A, Izzo G, Sola Antonio e Sannino Federica (assenti giustificati), Di Matteo Barbara 

(assenti non giustificati) 

 

Partecipano, inoltre, i consulenti Avv Roberto Tempesta, dott Esposito Diego Claudio, 

Avv. Iafano. 

La Presidente constatato il numero legale dichiara aperta la riunione alle ore 17.11. 

Alle 17.13 si collega la Consigliera Di Matteo e la Consigliera Pisano raggiunge la sede 

dell’Ordine. 

 

                                                  VERBALE CONSIGLIO 2024 
Mandato 2022/2026 
Seduta Consiliare 

STRAORDINARIA 
07.03.2024 



  

 

Si passa al punto 1 all’OdG. 

 

 

In merito al punto 1 dell’OdG la Presidente riferisce che, al fine di definire le procedure 

concorsuali per assunzione di unità amministrativa dipendente assistente amministrativo 

(ex cat. B); sono stati chiesti pareri legali ai consulenti dell’Ordine già trasmessi per PEC ai 

Consiglieri ed è stata chiesta la loro partecipazione alla seduta consiliare odierna al fine di 

poter fornire riscontri ad eventuali quesiti posti da parte dei Consiglieri. 

Interviene l’Avv. Tempesta il quale riferisce  che nel PIAO vigente era già stata inserita una 

programmazione del personale con implemento delle unità da 3 a 4. Sulla scorta di tale 

programmazione si dovrà procedere a deliberare la conferma della pianta organica e trasmetterla 

al CNOAS per il prosieguo dell’iter di approvazione. Essendo la predetta delibera in continuità con 

il PIAO, non vi sono aggiornamenti da inserire. Circa la prevista cessazione del rapporto di lavoro 

per pensionamento nel 2025 di unità area amministrativa, fintanto che il rapporto è in essere tale 

posto non potrà considerarsi vacante.  

L’avv. Tempesta chiarisce la necessità di procedere a deliberazione del fabbisogno triennale da 

trasmettere al CNOAS per l’inoltro al Ministero vigilante. La deliberazione della pianta organica è 

immediatamente vigente in assenza di rilievi da parte del Ministero, decorsi i termini previsti. 

Nelle more si può avviare la procedura concorsuale che come ogni procedura, eventualmente, 

potrebbe essere revocata. L’Avv. Tempesta espone anche la possibilità di accedere al lavoro di 

somministrazione in caso di necessità di copertura dell’unità mancante e/o nelle more 

dell’espletamento della procedura concorsuale.  

In merito alla composizione della commissione esaminatrice essa deve essere composta da 1 

Presidente e 2 Componenti, il Segretario può essere interno, individuato tra i componenti, 

oppure esterno. Si possono prevedere dei membri aggiuntivi per specifiche materie.  

Prende la parola il Dr. Esposito il quale ribadisce che già il precedente PIAO vigente prevedeva una 

4° unità, pertanto è solo un rinnovo del PIAO triennio 2024-2026. In merito alla composizione della 

commissione esaminatrice essa deve essere composta dal 1 Presidente e 2 componenti e deve 

essere garantita almeno una quota rosa. In riferimento alla composizione della Commissione ci si 

rifà ai canali pubblici per la richiesta di possibili candidature di 1 presidente e 2 componenti presso 

altri Enti e Ordini così come previsto dalla normativa vigente, mediante affissione pubblica sul sito 

Istituzionale dell’Ordine.  

In seguito a richieste di chiarimento della Presidente e della consigliera Grimaldi, l’Avv. Tempesta 

spiega che bisogna fare una richiesta chiara alle agenzie di somministrazione di lavoro interinale 

con indicazione delle qualifiche e della durata dell’incarico, di norma non superiore a mesi 3 con 

possibilità di proroga per il numero massimo previsto dalla normativa di riferimento (6 proroghe 

e durata complessiva 36 mesi) in base alle esigenze dell’Ente. Consolidato il Fabbisogno del 

Punto 1 OdG – Definizione Procedure Concorso per assunzione unità 

amministrativa dipendente assistente amministrativo (ex cat. B); 

1)  

 

 



  

personale triennio 2024-2026, nelle more dell’espletamento del concorso, si potrebbe assumere 

anche una seconda unità con contratto di somministrazione in sostituzione del dipendente 

attualmente assente per malattia. 

La Presidente prende la parola e comunica che è stata anticipato via PEC il Fabbisogno 

Triennale Personale Triennio 2024-2026,  il Consiglio verificata l’esistenza nel PIAO vigente di un 

fabbisogno pari a 4 unità , di cui 3 area assistenti (EX B) e 1 area funzionari (ex C) delibera di 

riconfermare tale fabbisogno con la conseguente riconferma del PIAO per il triennio 2024 – 2026 

trasmettendo la relativa delibera di pianta organica al CNOAS per la ratifica.  

Si passa ai voti per. 

➢ Favorevoli: Panico Gilda, Corrado Massimo, Gaetano Malerba, Di Lieto Maria, Di Fusco 

Emilio, Ascione Francesca, Dea Demian Pisano, Carfora P. Stella, Anna Ansalone , Grimaldi 

Carmela, Di Matteo Barbare 

➢ Assenti:. Izzo A, Izzo G, Sola Antonio e Sannino Federica  

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all’unanimità dei presenti il Fabbisogno triennale 

Personale Triennio 2024-2026 e la conferma del PIAO triennio 2024/226. 

 

Ai fini della copertura del posto vacante in area assistenti (EX B) il Presidente chiede al Consiglio di 

deliberare l’avvio della procedura concorsuale a tempo pieno e indeterminato per n 1 unità in area 

assistenti. 

Si passa ai voti per. 

➢ Favorevoli: Panico Gilda, Corrado Massimo, Gaetano Malerba, Di Lieto Maria, Di Fusco 

Emilio, Ascione Francesca, Dea Demian Pisano, Carfora P. Stella, Anna Ansalone , Grimaldi 

Carmela, Di Matteo Barbare 

➢ Assenti:. Izzo A, Izzo G, Sola Antonio e Sannino Federica 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all’unanimità dei presenti di avviare la procedura 

concorsuale. 

 

Il Presidente chiede al Consiglio di deliberare in merito all’avvio della procedura per 

l’individuazione della Commissione di concorso con richiesta di 1 presidente e 2 componenti presso 

altri Enti e Ordini così come previsto dalla normativa vigente, mediante avviso con pubblicazione 

sul sito web istituzionale dell’Ordine per la ricezione delle candidature. 

Si passa ai voti per. 

➢ Favorevoli: Panico Gilda, Corrado Massimo, Gaetano Malerba, Di Lieto Maria, Di Fusco 

Emilio, Ascione Francesca, Dea Demian Pisano, Carfora P. Stella, Anna Ansalone , Grimaldi 

Carmela, Di Matteo Barbara 

➢ Assenti:. Izzo A, Izzo G, Sola Antonio e Sannino Federica 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all’unanimità dei presenti. 



  

 

Si passa al secondo punto all’OdG. 

Nella seduta consiliare del 24/02/2024 nel corso della trattazione del punto 4 dell’OdS 

“Richiesta nulla osta preventivo mobilità dipendente amministrativo” Il Consiglio dopo ampio 

confronto ha ritenuto di approfondire ulteriormente la questione prima di addivenire a 

decisione.  

Dai pareri acquisiti dall’Avv. Iafano, dall’Avv. Tempesta e dal Dr. Esposito emerge che è 

previsto il rilascio del nulla osta dell’amministrazione di appartenenza in quanto si ricade nella 

fattispecie di posizioni infungibili, di personale assunto da meno di 3 anni e di carenza di 

organico superiore al 20% nella qualifica corrispondente a quella del richiedente. 

Prende la parola il Dr. Esposito che chiarisce che il nulla osta potrebbe essere rilasciato al 

richiedente se preliminarmente si attivano le procedure e gli atti propedeutici a garantire il buon 

funzionamento dell’Ordine attraverso il ricorso al lavoro interinale oppure attraverso lo 

scorrimento di graduatorie vigenti per l’assunzione della medesima figura. 

Anche l’Avv. Tempesta conferma che il Consiglio può rilasciare il nulla osta in maniera non 

pregiudizievole per le attività dell’Ordine se si attivano le procedure per sostituire il dipendente 

in caso di buon esito della procedura di mobilità alla quale lo stesse intende partecipare. 

L’Avv. Iafano prende la parola e condivide quanto riferito dai precedenti consulenti. 

Il Presidente apre la discussione e chiede ai Consiglieri di esprimersi.  

Prende la parola il Consigliere Corrado il quale riferisce che tecnicamente si può certamente 

procedere all’avvio delle procedure per sostituire, eventualmente, il dipendente; di fatto ogni 

dipendente ha bisogno di un tempo per l’acquisizione di competenze specifiche. Il Consigliere 

Corrado esprime parere favorevole per quanto riguarda la concessione del nulla osta al 

dipendente. 

Il Consigliere Malerba chiede se la posizione del dipendente è una posizione infungibile . 

Il Dr. Esposito chiarisce che è infungibile nelle more dell’espletamento delle procedure di 

sostituzione precedentemente dette. La posizione sarà sempre infungibile essendo l’unico 

dipendente funzionario. Il Consigliere Malerba esprime parere favorevole essendo state trovate 

le modalità per garantire anche l’interesse dell’Ente. La consigliera Pisano si allinea con quanto 

detto dal Consigliere Malerba, ritenendo giusto concedere al dipendente la possibilità di 

partecipare all’avviso di mobilità. Anche la consigliera Carfora esprime parere positivo, a 

malincuore, riconoscendo la competenza e la dedizione del dipendente. 

Dopo ampia discussione, preso atto della possibilità di ricorrere a procedure rapide per la 

coperture del posto che si dovesse rendere vacante, ovvero a ricorso a contratti di 

somministrazione o scorrimento di graduatorie esistenti per la medesima figura; la Presidente 

chiede al Consiglio di deliberare in merito alla concessione del nulla osta al dipendente 

Migliaccio. 

Si passa ai voti. 

➢ Favorevoli: Panico Gilda, Corrado Massimo, Gaetano Malerba, Di Lieto Maria, Di Fusco 

Emilio, Ascione Francesca, Dea Demian Pisano, Carfora P. Stella, Anna Ansalone , Grimaldi 

Carmela, Di Matteo Barbara 

2) Punto 2 OdG – Richiesta nulla osta preventivo mobilità dipendente amministrativo 
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➢ Assenti:. Izzo A, Izzo G, Sola Antonio e Sannino Federica 

 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all’unanimità dei presenti la concessione del nulla osta al 
dipendente . 
 

Il consulenti Dr. Esposito, Avv. Iafano  e Avv. Tempesta lasciano la seduta consiliare alle ore 18.30. 

 

Si passa al punto 3 dell’OdG 

 

La Presidente richiama l’attenzione dei Consiglieri in merito alla necessità di procedere alla 

candidatura di un Consigliere CROAS Campania per le elezioni suppletive di nr 3 Consiglieri 

CNOAS. Il Presidente comunica al Consiglio che la candidatura del Consigliere Corrado trova 

l’approvazione degli altri CROAS. La Presidente chiede se vi siano altre candidature. Nessun 

Consigliere propone la propria candidatura.  

Il Presidente chiede di deliberare in merito alla candidature del Consigliere Corrado 

Si passa ai voti. 

➢ Favorevoli: Panico Gilda, Corrado Massimo, Gaetano Malerba, Di Lieto Maria, Di Fusco 

Emilio, Ascione Francesca, Dea Demian Pisano, Carfora P. Stella, Anna Ansalone , Grimaldi 

Carmela, Di Matteo Barbara 

➢ Assenti:. Izzo A, Izzo G, Sola Antonio e Sannino Federica 

 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all’unanimità dei presenti la candidatura del Consigliere 
Corrado alle elezioni suppletive CNOAS. 

 

Si passa al punto 4 all’OdG 
  

Il Presidente chiede al Consiglio di deliberare in merito alla chiusura  degli Uffici dell’Ordine 

per il giorno 26/4 in occasione del ponte della festività della Liberazione d’Italia 

Si passa ai voti. 

➢ Favorevoli: Panico Gilda, Corrado Massimo, Gaetano Malerba, Di Lieto Maria, Di Fusco 

Emilio, Ascione Francesca, Dea Demian Pisano, Carfora P. Stella, Anna Ansalone , Grimaldi 

Carmela, Di Matteo Barbara 

➢ Assenti:. Izzo A, Izzo G, Sola Antonio e Sannino Federica 

 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all’unanimità dei presenti 

Il Presidente chiede al Consiglio di deliberare in merito all’accreditamento dell’evento formativo 

dell’8 marzo 2024 “L’etica del ruolo giudicante del CTD e aggiornamento sulle procedure 

Punto 3 OdG – Elezioni suppletive CNOAS   
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Punto 4 OdG –  Eventuali e varie 

 

 



  

gestionali e sulle inadempienze verso l’Ordine” riservato ai Consiglieri CROAS Campania, del 

CTD CROAS Campania, del personale amministrativo e dei legali dell’Ente. Verranno assegnati 

4 crediti deontologici e 2 formativi. 

Prende la parola Di Fusco il quale chiede di conoscere le procedure per l’accreditamento degli 

eventi, come già richiesto in passato: quando deve essere valutato dalla commissione 

formazione, quando delibera il Consiglio e quando è previsto l’accreditamento mediante atto 

monocratico del Presidente. In merito alla deliberazione richiesta il Consigliere Di Fusco si 

astiene anche perché non è stato previsto all’odg e, da quanto emerso da precedenti incontri 

formativi, al punto “varie ed eventuali” non si può procedere a deliberazione. La Consigliera 

Ascione si unisce a quanto riferito dal Consigliere Di Fusco.  

La consigliera Grimaldi chiarisce che al punto dell ODG “varie ed eventuali” non possono essere 

deliberate decisioni di natura economica, altri argomenti possono essere discussi e deliberati. 

 

Si passa ai voti in merito alla proposta di accreditamento evento dell’8 marzo. 

➢ Favorevoli: Corrado Massimo, Gaetano Malerba, Di Lieto Maria, Dea Demian Pisano, Carfora 

P. Stella, Anna Ansalone , Grimaldi Carmela, Di Matteo Barbara 

➢ Assenti:. Izzo A, Izzo G, Sola Antonio e Sannino Federica 

➢ Astenuti: Panico, in quanto ha sottoscritto l’Atto monocratico, Di Fusco Emilio, Ascione 

Francesca, 

 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera.  

 

Il Presidente legge la nota preparata in occasione della Festa della Donna e il Consiglio condivide 

la pubblicazione della stessa   

 

La seduta consiliare termina alle ore 19.06 

 

Del che è il verbale. 

 

La Consigliera Segretaria La Presidente 

Maria Di Lieto Gilda Panico 

FIRMATO FIRMATO



  

 


